



Sheinbaum reacciona a las acusaciones de la oposición sobre el dinero del Infonavit: “Lo más absurdo que hemos escuchado”

La presidenta aseguró que hay denuncias penales ante la FGR por delitos de corrupción dentro del instituto; se busca fortalecer a la institución, afirma

Por Andrés García S.



Tras la preocupación mostrada por trabajadores por la reforma al Infonavit, la presidenta Claudia Sheinbaum se ha dirigido al gremio: "Sus ahorros están resguardados". Crédito: Cuartoscuro.

Este miércoles, la Presidenta Claudia Sheinbaum informó que su administración está **presentando una serie de denuncias penales ante la Fiscalía General de la República** (FGR) por casos de corrupción descubiertos en el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).

“El objetivo de la reforma a la ley del Infonavit es **fortalecer la institución para erradicar la corrupción** y que los trabajadores tengan la certeza de que se van a recibir créditos de vivienda, que se van a construir, y que deje de haber estos esquemas de corrupción que puede entrar a auditar la Auditoría Superior de la Federación, el Infonavit, **y que haya transparencia**”, señaló la presidenta.

Estas declaraciones se dan en el contexto de las acusaciones que han lanzado algunos integrantes de la oposición, quienes aseguran que, con la reforma a la ley del Infonavit, **Morena busca hacerse de más de dos billones de pesos**, pertenecientes a los trabajadores, lo que “representa el mayor atraco, no sólo del sexenio, sino en la historia del país”.

[Sheinbaum reacciona a las acusaciones de la oposición sobre el dinero del Infonavit: “Lo más absurdo que hemos escuchado” - Infobae](#)